



Este de moda Guillermo Blanco. Junto con ser distinguido con el Premio Nacional de Periodismo, este Enquino también es uno de los integrantes de la mesa de diálogo de los derechos humanos.

Guillermo Blanco, escritor y Premio Nacional de Periodismo

"Me encanta viajar a Talca"

Con la calidez y humildad que solotienen las grandes personalidades, el recién elegido Premio Nacional de Periodismo 1999 nos

recibió en su casa para conversar sobre este galardón, su participación en la mesa de diálogo sobre derechos humanos y sus recuerdos de

la época en que vivió en Talca.

A las cuatro de la tarde entramos en el hogar de Guillermo Blanco. El lugar es tranquilo y silencioso. Juntos pasamos a una pequeña sala, donde asegura que estaremos más cómodos, ya que "aquí es más temperado", dice.

Nos sentamos. Sólo dos sillones de mimbre y una pequeña mesa redonda acompañan a la gran biblioteca adosada a uno de los paredes del cuarto. Una gran ventana deja entrar luz y el colorido verde del patio; es el lugar ideal para la reflexión y la lectura. En este clima de tranquilidad comienza la entrevista.

—¿Qué significa para usted este premio?

—Es un estímulo muy grande y una sorpresa enorme, porque ahora mismo estoy practicando muy poco

periodismo. En este momento publico nada más que un artículo cada quince días en un medio escrito y fuera de eso sólo la docencia. No estoy actuando como periodista, por lo que fui una sorpresa que se acordara de mí. Creo que lo más importante y emotivo, en lo personal, fueron los considerandos del fallo, porque entre ellos está mi defensa de la libertad y la labor docente que realizo, y eso es muy satisfactorio."

UNANIMIDAD

El Premio Nacional de Periodismo 1999 le fue otorgado por unanimidad del jurado, debido a su importante trayectoria como periodista, escritor y pedagogo de generaciones de profesionales. Guillermo Blanco fue fundador de la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica, edi-

tor de la revista "Hoy", miembro del equipo que fundó Televisión Nacional, subdirector del diario "La Prensa", además de redactor de las revistas "Facilla" y "Mensaje". Actualmente, es miembro del Consejo Nacional de Televisión y presidente del Consejo Nacional del Libro y la Lectura.

A pesar de este largo camino recorrido en el mundo de las comunicaciones, no esperaba ser galardonado con el premio, así es que recibió la noticia como una sorpresa completa, incluso bromea señalando que "lo único que me habría causado más sorpresa habría sido que me otorgaran el Premio Nobel de Química".

MESA DE DIALOGO

Blanco fue invitado a participar de la llamada "mesa de diálogo",

"Me encanta viajar a Talca" [artículo] Paola Valenzuela

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela, Paola

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Me encanta viajar a Talca" [artículo] Paola Valenzuela. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)